

Chères adhérentes, chers adhérents

Il y a 6 ans, presque jour pour jour, je succédais à Bernard Viallatoux à la présidence de notre Mutuelle BNP Paribas.

Avec tous les membres du Conseil d'Administration et du bureau, je me suis investi sans compter depuis lors dans le pilotage de ce bien commun, financièrement très solide mais confronté, comme toutes les couvertures santé hexagonales à une très forte augmentation des dépenses de santé (inflation, allongement de la durée de vie, réforme du 100% santé, déremboursements de la Sécurité Sociale...)

Malgré ce contexte et ces contraintes, notre Mutuelle a su préserver ses équilibres financiers, améliorer sa qualité de service, (délais et site ...) et davantage sécuriser ses conditions de fonctionnement (post cyber attaque, lutte contre la fraude...).

Nous pouvons donc aborder sereinement l'avenir pour tous nos adhérents salariés et retraités avec toutefois, devant nous de vrais défis à relever.

Certaines problématiques sont directement liées aux décisions réglementaires, économiques et politiques qui seront prises par les autorités compétentes et toutes les parties prenantes de l'écosystème santé français, en difficulté de financement.

D'autres décisions concerneront notre Entreprise ses choix stratégiques, humains, sociétaux, de politique care, raison pour laquelle il est plus que jamais essentiel de maintenir un lien permanent et nourri avec les représentants des organisations syndicales et de la direction de l'Entreprise.

C'est dans cette double logique d'efficacité et continuité que j'ai le plaisir de transmettre aujourd'hui le témoin de la présidence à Anne Duthuillé.

Le Conseil d'Administration de notre Mutuelle vient d'entériner cette proposition et je l'en remercie très vivement en souhaitant, avec grande confiance, à Anne, à notre Mutuelle et à tous ses adhérents le meilleur pour les prochaines années.

Merci à nouveau des relations entretenues au fil des ans, bien cordialement à chacun, chacune.



Serge CHEVRIER